

Le comité de transition vous informe

Création d'une nouvelle paroisse pour le secteur sud de Portneuf Est

Contexte de la demande de la mise sur pied du comité de transition

En 2012, Mgr Gérald Lacroix demandait l'allégement des structures administratives et de procéder à une restructuration juridique de toutes les paroisses du diocèse de Québec d'ici 2020 car « la charité du Christ nous presse ».

Aussi, un comité de transition a été mis en place pour la création d'une nouvelle paroisse et d'une seule fabrique pour les six communautés locales du secteur de Portneuf Est : Notre Dame de Donnacona, Cap-Santé, Neuville, Notre Dame de Portneuf, Saint-Basile et Pont-Rouge.

But du comité de transition

Le comité de transition a débuté ses rencontres en novembre dernier. Il est constitué de deux membres de chacune des six communautés du secteur sud de Portneuf Est nommés par les conseils de fabrique. Le travail du comité de transition a pour objectif de soutenir les six communautés locales et de regrouper tous les éléments financiers et administratifs qui favoriseront la création de cette nouvelle paroisse le 1^{er} janvier 2018. Il ne lui appartient pas de décider de l'avenir des lieux de culte.

Des changements administratifs mais toujours la même mission

La mission première de l'Église est **d'annoncer l'Évangile**. Cette annonce se concrétise par le témoignage de disciples, mais tout autant par la communauté, qu'elle soit grande ou petite. Cette mission a été confiée à l'Église depuis deux mille ans.

La « paroisse » existe pour permettre aux personnes baptisées de vivre la communion avec le Seigneur, entre les membres de la communauté et avec le monde. La paroisse offre à tous et à toutes des expériences ou des espaces de partage de la Parole, de prière, de vie sacramentelle, de fraternité et de charité. Elle est ainsi signe visible du Christ pour les croyants et pour le monde. C'est toujours la même Bonne Nouvelle à annoncer dans des contextes historiques sans cesse en changement.

Au fur et à mesure, les membres du comité vous informeront de l'évolution des travaux.

Sœur Doris Lamontagne, pfm

Présidence du comité de transition pour le secteur sud de Portneuf Est
et agente de pastorale pour le diocèse de Québec